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COMMISSIONE CONSILIARE BILANCIO -
 PROGRAMMAZIONE FINANZIARIA E TRIBUTI

DEL  31/05/20222

L’anno duemilaventidue, il giorno 31 del mese di maggio alle ore 12:30 nei locali comunali
presso  l’ufficio   del   Presidente  del  Consiglio  si  è  riunita  la  Commissione  Bilancio,  per
discutere i seguenti argomenti posti all’o.d.g.:

1) Approvazione Piano Economico Finanziario TARI quadriennio 2022-2025 con relativa 
relazione di accompagnamento e nota di Validazione dell’ETC-SRR-Area Metropolitana di 
Palermo ai sensi e per gli effetti di cui alla Delibera n. 363/2021 di ARERA come integrata 
con la deliberazione n. 2/2021 del 04/11/2021;
2) Approvazione tariffe TARI;
3) Introduzione nel Regolamento TARI nell’art. 15 quater “Misure straordinarie per il 2022 –
riduzione alle utenze non domestiche che hanno subito riduzioni del fatturato al 2019 a causa
dell’emergenza  Covid 19;
4) Riconoscimento debito fuori bilancio, ai sensi dell’art. 194, 1° c., lett.a) T.U.E.L., derivante
dalle sentenze esecutive n. 1282/2019 e n.2244/2019 G.d.P. di Palermo per pagamento spese
di giudizio  in favore del sig. Menallo Giorgio;
5) Riconoscimento debito fuori bilancio, ai sensi dell’art. 194, 1° c., lett.a) T.U.E.L., derivante
dalla sentenza esecutiva n. 200/22 G.d.P. di Palermo per pagamento spese di giudizio  in
favore del sig. Candido Giampiero;
Varie ed eventuali.
.
Sono presenti  i  consiglieri:  Cucinella Salvatore (Presidente),  Maltese Marina e Di Maggio
Salvina, Abbate Vera e Scrivano Girolamo. 
E’ presente anche il Geom Vincenzo Evola, responsabile del III Settore.

Svolge le funzione di segretario il dipendente Istr. Amm.vo Gianì Andrea.

Il   Presidente, constatata  la  presenza  del  numero  legale,  apre   la  discussione  sui  punti
all’o.d.g.. 
Preliminarmente fa presente  che è stato presentato un emendamento a firma del Sindaco sul
regolamento TARI, ed in particolare sull’art. 15 quater, con il quale si pone un limite per il
godimento della riduzione della tassa  TARI   per  diminuzione attività economica legata alla
pandemia  COVID.  Precisamente  il  Presidente  spiega  che  sono  rimasti  dei  residui  dai
finanziamenti COVID statali che vengono utilizzati per una riduzione della tassa TARI a chi
ha subito una riduzione degli affari causa COVID non inferiore al 20 per cento. 
Il Presidente ritiene che tale emendamento sia fondamentale al fine di evitare rilievi da parte
degli organi di controllo contabile,  giustificando  la riduzione solo per quelli che possano
dimostrare che la diminuzione degli  affari   è da addebitare  alla pandemia COVID  e non
dovuta alla fluttuazione  fisiologica degli affari.
Il cons. Abbate chiede dei chiarimenti a cui il Presidente risponde esaurientemente.
Dopo di che il Presidente illustra gli altri punti all’o.d,.g. , ed in particolare si sofferma  sul
PEF TARI.. Evidenzia  a tal proposito l’importanza di questo documento programmatico  che



 porta  alle  società   SR  e  che   dovrà  essere  validato  dall’ARERA  .   Fa  presente  che  i
coefficienti sono determinati dall’ARERA e che il Comune li subisce. Tuttavia sottolinea che
non ci sarà uno stravolgimento, né ci sono anomalie, e che il PEF è stato redatto nel rispetto
della normativa vigente. Fa presente che purtroppo  che la  materia  è complessa..
Interviene il cons. Scrivano il quale chiede se alla fine le bollette della tassa TARI
arriveranno nelle case delle famiglie con gli aumenti, ed auspica che la tassa si abbassi.
Il Presidente spiega che i coefficienti per la tassa sono determinati dall’ARERA,  e che il
Comune non li può modificare.
Prende la parola il cons. Di Maggio Salvina,  il quale si sofferma nell’illustrare la procedura
sul PEF, ritenendo opportuno approvarlo per evitare un domani di essere bloccati nell’utilizzo
delle risorse finanziarie del Comune.
Da qui in poi si apre un’ampia discussione fra i consiglieri, cessata la quale il Presidente li
invita ad esprimere il loro parere sui punti all’o.d.g.
Si pone ai voti il  primo punto all’od,.g.,  relativo   all’approvazione del Piano Economico
Finanziario TARI  quadriennio 2022-2023.
Esprimono  parere  favorevole i  consiglieri:  Cucinella  Salvatore,  Maltese  Marina  e  Di
Maggio Salvina. 
Si astengono, con riserva in consiglio comunale: Scrivano Girolamo e Abbate Vera.
Si passa quindi al secondo punto all’o.d.g.: Approvazione tariffe TARI.
Il Presidente pone a votazione il punto.
I consiglieri si esprimono nello stesso modo e precisamente:
favorevoli:   Cucinella Salvatore, Maltese Marina e Di Maggio Salvina. 
Si astengono, con riserva in consiglio comunale: Scrivano Girolamo e Abbate Vera.
Si passa al terzo punto all’o.d.g..”Introduzione nel Regolamento TARI nell’art. 15 quater….” 
Il Presidente chiede che i consiglieri esprimano il loro parere:
Favorevoli:   Cucinella Salvatore, Maltese Marina e Di Maggio Salvina. 
Si astengono, con riserva in consiglio comunale: Scrivano Girolamo e Abbate Vera.
Si passa poi al riconoscimento dei due debiti fuori bilancio all’o.d.g..
I consiglieri preso contezza del contenuto delle proposte si esprimono in questo modo. .
Favorevoli:   Cucinella Salvatore, Maltese Marina e Di Maggio Salvina. 
Si astengono, con riserva in consiglio comunale: Scrivano Girolamo e Abbate Vera.
A questo punto  avendo esaurito gli argomenti all’o.d.g. la seduta si scioglie alle ore 14:35
Del che  è stato redatto il presente verbale che viene 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

    Il segretario f.f.
f.to Istr. Andrea Gianì

         Presidente 
                              F.to      Dott. Salvatore Cucinella


